



## Une fête votive sous le soleil et colorée

Après une journée du samedi 13 mai qui avaient vu se dérouler avec succès la deuxième édition des foulées beynatoises suivies d'une soirée dansante au foyer rural Pierre Demarty, les bénévoles du comité des fêtes étaient à nouveau sur le pont dès de bonne heure le dimanche 14 mai pour une journée bien chargée.

En effet, il fallait tout d'abord accueillir la trentaine d'exposants participant au vide-greniers dont les stands d'étaient sur toute la longueur de la rue de la mairie, jusqu'à l'église, en passant par la place de la Poste. Nombreuses et nombreux furent les visiteurs qui déambulèrent et chinèrent toute la journée à la recherche de l'objet convoité ou d'une belle occasion. L'après-midi, c'est sous un soleil radieux que se déroula le moment très attendu défilé de chars fleuris. Le comité des fêtes avait mobilisé et réalisé un gros travail en amont auprès des associations et des habitants des villages, puisqu'au final ce ne sont pas moins de 7 chars qui composaient ce dimanche, ce joyeux cortège. Au départ des écoles et en direction du bourg en fête, se succédèrent les chars d'Espagnol, celui des écoles « les Lucioles » confectionné intégralement dans le

cadre du temps périscolaire, celui du judo, celui du village de Puy de Noix, celui de l'école de foot de l'AS Beynat, celui des conscrits toujours très en forme et enfin pour terminer celui très drôle d'une « Miss Beynat » quelque peu atypique. Coté animation de rues, c'est le groupe des amis d'Objat qui était présent pour apporter une touche folklorique, musicale et dansante. La fête votive c'est aussi et toujours de nombreux manèges et attractions foraines qui dès le samedi ont fonctionné à plein régime, afin d'animer et d'égayer encore un plus, cette belle manifestation qu'est la fête votive. Confrontée chaque année à la « concurrence » de la fête de fraise de Beaulieu sur Dordogne, la fête beynatoise n'en a pas moins a réuni une foule nombreuse. Ce week -end de fête est donc une satisfaction pour Bernard Eymat , le président du comité des fêtes et pour Jean-Michel Monteil le maire de la commune, tous deux tenant à saluer l'investissement et le travail de tous ceux qui ont de près ou de loin , bénévoles ou autres employés communaux , contribué au succès de cette manifestation.

- 



- 



- 



- 





Lieu: Beynat